

Seiichi Maruyama ist neuer Suzuki-Geschäftsführer

Seiichi Maruyama ist neuer Vorsitzender der Geschäftsführung von Suzuki Deutschland. Er folgt auf Tomoyo Sekiguchi, die in die Firmenzentrale nach Hamamatsu zurückkehrt.

Zusätzlich zu seinen neuen Verantwortlichkeiten in Bensheim leitet Maruyama auch die gesamteuropäischen Aktivitäten in Brüssel. Er arbeitet seit 1989 für den Konzern und hatte bereits weltweit verschiedene Führungspositionen bei Suzuki inne. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Image not readable or empty
/usr/www/users/autofu/media/images/small/2009/11/02//ampnet_photo_20091102_002561.jpg

Foto: